



CAMBIAMOS PARA MEJORAR

Trabajamos con pasión para darle vida a tus sueños y por este motivo cada vez realizamos cambios que generen mayor satisfacción y algunos son realizados gracias a las sugerencias de nuestros asociados, estos son los más importantes:



Los tratamientos de odontología tienen un 20% de descuento y la financiación no tiene ningún interés.



Los exámenes de laboratorio se pueden realizar en cualquier momento no únicamente en la semana de la salud, tenemos convenio permanente con Laboratorio Echavarría y Prolab.



Los asociados pueden solicitar varios créditos por la línea de educación con un interés del 1.2% nominal mensual, para comprar más de un computador, siempre y cuando sea para uso personal o del grupo familiar.



Ahora los días de sol se pueden cancelar en 2 quincenas o con el ahorro vacacional.



Las modificaciones de cuotas o los ingresos a las líneas de ahorro, pueden hacerse en cualquier momento, por medio del formato, personalmente, por teléfono y/o por e-mail.

Se incrementó a \$300.000 el monto máximo del presta-fácil con las mismas condiciones ya establecidas para esta línea.

Al momento de solicitar un crédito verifica si realmente necesitas codeudor porque son varios los aspectos que se analizan y depende de cada estado de cuenta.



Mantenemos nuestro compromiso para desembolsar los créditos en el menor tiempo posible y de acuerdo a las necesidades de cada asociado.



En la colilla de pago estamos discriminando las deducciones realizadas con los siguientes conceptos: 99: Ahorros – 62: Créditos – 63: Otros Servicios y 38: Devolución de Ahorros.

Recuerda utilizar otros medios de comunicación para tus sugerencias:



Por e-mail



Forma personalizada



Buzón de sugerencias



Por la página web

¡Tus recomendaciones nos ayudan a mejorar cada día!

LA COMUNICACIÓN ES TRANSFORMABLE E INEVITABLE.

La comunicación es un proceso verbal, escrito, visual o cualquier expresión que transmite una idea, información, pensamiento y que puede influir en las personas, es un proceso que genera confianza al saber lo que está ocurriendo, de la información oportuna, clara y veraz depende el éxito de una adecuada comunicación en todos los niveles. En las empresas de economía solidaria es un tema que cada día debe fortalecerse con el fin de mantener un contacto permanente con los asociados y los grupos de interés que tengan alguna relación con este tipo de entidades. En Fenewstetic estamos trabajando cada día por mejorar nuestros medios de comunicación y entregarles una información asertiva y oportuna.

Mantener una comunicación permanente con nuestros asociados es algo que genera confianza y transparencia.



NUESTRO PORTAFOLIO

HEMOS RENOVADO EL DISEÑO DE NUESTRA PÁGINA... DESCÚBRELO

La invitación es para que valoremos las publicaciones informativas, conocer el nuevo diseño de nuestra página, disfrutar y utilizar este servicio que ponemos a tu disposición.

En www.fenewstetic.com encontrarás esto y muchísimo más:

- Consultar tu estado de cuenta al día.
- Conocer nuestros productos de ahorro y crédito.
- Aprovechar los convenios establecidos.
- Ver las últimas noticias y eventos.
- Ver las fotos y programación de Construyendo Familia.
- Hacerte fan en Facebook® y seguirnos.
- Descargar formatos.
- Contactarnos para tus inquietudes y sugerencias.

Además de estar enterado de lo que sucede, podrás beneficiarte de lo que tenemos para ofrecerte y mantener un continuo contacto.



www.fenewstetic.com





OBJETIVO:

Con este programa para los padres de familia, se busca ser un soporte de formación integral del ser, compartiendo temas que favorecen la toma de conciencia, la reflexión y la motivación hacia el desarrollo, desde las dimensiones psicológicas, familiares y sociales.

LA FAMILIA Y LA PAREJA

Serán algunos temas referentes para los próximos encuentros, buscando dejar elementos útiles para el manejo adecuado de situaciones cotidianas que afectan negativa o positivamente la función del ciclo familiar.



Actualmente en nuestro grupo "Los padres aprenden" contamos con 70 personas aproximadamente, los cuales se reúnen una vez al mes para complementar el proceso de **Construyendo Familia** que llevamos con los hijos o familiares de nuestros asociados.

La educación de los hijos, ¿Acuerdos o imposiciones?

Para educar de manera eficaz a nuestros hijos debemos marcar las reglas en casa con el objetivo de cumplirlas. El secreto es hacerlo de manera coherente y con firmeza.

Te dejamos 10 claves para educar a tus hijos:

1. Los padres deben educar la voluntad de los hijos y sus sentimientos: Preparar a un hijo para la vida no es satisfacer todas sus voluntades y todos sus caprichos.
2. La rabia es nociva para la educación de los hijos.
3. Sé siempre discreto: guarda en lo profundo del corazón el secreto de tu hijo. La confianza, una vez perdida, difícilmente se recupera.
4. La mejor escuela de la vida es el ejemplo de los padres.
5. La misión de los padres es orientar, esclarecer, amar, comprender, incentivar.
6. Aprende a escuchar con paciencia y atención el desahogo de tu hijo y evitarás muchas discusiones.
7. Saber escuchar en silencio es una virtud que los padres también deben tener.
8. El hijo no es un adversario a combatir, sino un amigo a conquistar: y para conquistar, nada mejor que saber oír.
9. Tu hijo precisa consejos y recomendaciones: pero deben ser bien dosificados, dados con amor y bondad.
10. Señala con amor los errores de tu hijo: aprecia sus virtudes, incentiva el bien y valora sus buenas acciones.



Y así, si él fuera malo, tratará de ser bueno, y si fuera bueno se esforzará para ser mejor.

NOTAS DE FONDO

FONDO DE SOLIDARIDAD:

De este fondo social se realizan diferentes actividades de acuerdo al reglamento establecido, los principales beneficios para los asociados de este fondo son:

- Subsidio de Lentes:

Los asociados que lo requieran tienen derecho a un subsidio del 10% del s.m.l.v (\$ 53.560) una vez al año, para compra de lentes, para solicitarlo se debe presentar factura de la óptica elegida y diligenciar el formato entregado en **Fenewstetic**. Tenemos varios convenios con tarifas diferenciales para este servicio.



- Subsidio Protección Exequial:

Otra de las aprobaciones de este fondo social es para beneficiar a todos los asociados subsidiando el 50% de la tarifa mensual de los titulares, desde el momento de afiliación a **Fenewstetic** se tiene este beneficio y se comienza la deducción quincenal.

El convenio para la prestación de este servicio es **FUNERARIA MEDELLÍN**, que ofrece además de tarifas preferenciales, beneficios adicionales al servicio exequial, los más valorados en estos momentos son:

MÉDICOS DE CABECERA: Atención en consulta médica general a precios preferenciales (\$ 2.600 valor consulta).

Puntos de atención: Guarne: Medicentro - Medellín: Centro Comercial Monterrey - Rionegro: IPS Send, en el Centro Comercial San Nicolás.

Las citas se programan llamando al 444 5909.

CLÍNICA CLOFAN: Descuento en consulta y cirugías para los afiliados a Funeraria Medellín.



Si deseas conocer los demás descuentos y convenios ingresa a www.funerariamedellin.com.

VALORES SOLIDARIOS "LA SOLIDARIDAD"



Solidaridad significa unirse circunstancialmente a la causa de otros, es ayudar, colaborar o cooperar con las demás personas para conseguir un fin común. Todas las personas necesitamos de los demás, por lo tanto es importante aplicar este valor para hacer del mundo un lugar más habitable y más digno.

Es tan grande el poder de la solidaridad, que cuando la ponemos en práctica nos hacemos inmensamente fuertes y podemos asumir sin temor alguno los más grandes desafíos al tiempo que resistimos con firmeza los embates de la adversidad.

La solidaridad, cuando persigue una causa noble y justa cambia el mundo y lo hace mejor.

«PARA SER SOLIDARIOS»

a.- Reflexionemos sobre la situación de todos aquellos menos favorecidos que nosotros y no cerremos los ojos frente a sus problemas y necesidades.

b.- Si hay una causa en la que creemos y sabemos que podemos colaborar, no vacilemos en hacerlo.